



REF

communiqué

No: 91
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 19 OCTOBRE 1978

DÉLÉGATION CANADIENNE À LA VINGTIÈME SESSION DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE DE L'UNESCO

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que l'Ambassadeur Yvon Beaulne dirigera la Délégation canadienne à la 20ième Session de la Conférence générale de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO), laquelle se tiendra à Paris, du 24 octobre au 28 novembre 1978. Monsieur Beaulne est présentement délégué permanent du Canada auprès de l'UNESCO à Paris.

A l'occasion de cette Conférence générale, les représentants de 144 Etats Membres se pencheront sur la programmation biennale de l'UNESCO dans les domaines de l'éducation, des sciences naturelles et exactes, des sciences sociales, des humanités, de la culture et des communications.

M. Napoléon LeBlanc, directeur du Service de promotion de l'Education permanente à l'Université Laval et ancien membre du Canada au Conseil Exécutif de l'UNESCO, agira en tant que vice-président de la délégation.

Feront également partie de la Délégation canadienne les personnalités suivantes:

Délégués

M. G. H. Waldrum
Sous-ministre de l'Education
Ontario

Mlle M. E. Bayer
Sous-ministre adjoint des Affaires culturelles
Manitoba

M. V. Décarie
Président
Commission canadienne pour l'UNESCO

